

MAGAZINE

Badge Saka Dirgantara Disematkan Usai Penutupan Diklatsar Saka Dirgantara

Syafruddin Adi - NTB.MAGZ.CO.ID

Feb 11, 2024 - 16:24



Mataram NTB - Komandan Lanud TGKH M ZAM Kolonel Pnb Erwin Sugiandi, M.Han., sematkan badge Saka Dirgantara pada upacara penutupan Diklatsar Angkatan X Lanud ZAM, Mataram. Minggu, 11/2/2024.

Sebanyak 12 peserta dari 188 orang yang mengikuti Diklatsar menerima penyematan badge Saka Dirgantara secara langsung oleh Danlanud ZAM.

Diklatsar Saka Dirgantara Lanud ZAM Angkatan X tahun 2024 resmi ditutup oleh Danlanud ZAM. Dalam amanatnya Danlanud ZAM mengatakan bahwa tujuan

kegiatan ini adalah untuk menanamkan nilai dasar kepanduan Saka Dirgantara pada khususnya dan matra udara pada umumnya.

Setelah upacara, orang tua dan wali murid juga diberikan kesempatan untuk menyematkan badge Saka Dirgantara kepada putra-putrinya. Tangis haru dan bangga menyelimuti para peserta saat penyematan.

Diklatsar Saka Dirgantara telah usai namun Lanud ZAM terbuka seluas-luasnya bagi siapapun yang ingin mengenal Kedirgantaraan maupun TNI Angkatan Udara.. (Adb)

Outing Class Sekolah Abata Lombok, Kenalkan Olahraga Kerdirgantaraan

Mataram NTB - Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb Erwin Sugiandi, M.Han., berikan pengenalan tentang TNI AU kepada para siswa dalam program Outing Class Sekolah Abata Lombok di Ex Bandara Selaparang, Mataram. Selasa, 6/2/2024.

Kegiatan outing class diikuti oleh 57 Siswa SMP dan SMA beserta 10 Guru yang dilaksanakan di apron Ex Bandara Selaparang.

Danlanud ZAM mengatakan maksud dilaksanakannya Program Outing Class tersebut sebagai upaya pembelajaran dan pengenalan dini kepada anak-anak untuk lebih mengenal secara dekat hal-hal yang berkaitan dengan TNI Angkatan Udara dan secara khusus materi kegiatan olahraga dirgantara, sekaligus sebagai upaya meningkatkan minat terhadap olahraga dirgantara.

Kepala Sekolah SMA ABATA Lombok Ibu Ricca Veronica, S.Pd menyampaikan terimakasih kepada Komandan Lanud yang telah berkenan memberikan izin kepada kami untuk melakukan kegiatan guna memperkenalkan anak-anak kepada nilai patriotisme dan menambah semangat juang.(Adb)